



continuar el camino de la

gracia transformadora:

Transformar la práctica

22 de septiembre de 2024

Canción de apertura y oración

«Esperanza» | cantada por el Coro de la Academia
«Pine Forge»

Sagradas escrituras

Marcos 9, 37

«El que recibe a uno de estos pequeños en mi Nombre, me recibe a mí, y el que me recibe, no es a mí al que recibe, sino a aquel que me ha enviado».

Escucha y aprende

Tu cerebro está sesgado por defecto. A continuación, te indicamos cómo resetearlo. | David Eagleman

Para la reflexión y el diálogo

Hace un año, la Conferencia de Religiosas en el Liderazgo de los EUA asumió el trabajo de caminar hacia la polarización y la división que parece envolver tantas partes de nuestras vidas. Reconocimos que para ser portadoras de esperanza y predicadoras de la verdad en este tiempo y en este lugar, necesitábamos mirar dentro de nuestros propios juicios y prejuicios antes de cruzar la brecha externa.

Estamos ahora, en el equinoccio de otoño de esta obra de Gracia Transformadora.

¿Qué se agita dentro de ti al anticipar esta próxima temporada de nuestro caminar?

¿Qué podrías necesitar liberar para estar disponible para construir puentes de relación con las personas diferentes que encuentras en tu vida diaria?

¿Qué has aprendido sobre estar presente, escuchar para aprender y crear el espacio para crear un terreno común?

Te invitamos a revisar la grabación de Irshad Manji que ha influido en el caminar de la Gracia Transformadora de estos últimos meses y considerar cómo las cinco prácticas podrían ser herramientas para la transformación en estas próximas semanas antes de las Elecciones Nacionales de los Estados Unidos:

¿Qué diferencia podría haber si viviéramos de esta manera, solo para esta temporada?



Oración conclusiva

Oración para las Elecciones | de las Hermanas de San José de la Paz

Dios de paz, estos tiempos exigen un cambio de corazón:

ser, pensar y actuar de manera diferente.

Derrama tu Espíritu sobre tu pueblo mientras nos preparamos para votar en 2024 en cantidades sin precedentes en todo el mundo.

Que nos esforcemos por hacer de la paz una realidad convirtiéndonos en agentes de reconciliación, transformando y trascendiendo la polarización, desinformación y división durante este año electoral. Ayúdanos a reconocer la realidad de nuestra interconexión e interdependencia y tomar decisiones para el bien común. Amén

Canción de clausura

«El rostro de Dios» | Karen Drucker